

Des incendies forestiers, en Colombie et au Chili, provoquent de grands dommages écologiques



Bogota, 31 mars (RHC-PL)- Les incendies forestiers dans la région des Caraïbes colombienne et de la Patagonie au Chili ont ravagé des milliers d'hectares et fait d'incalculables dégâts écologiques, sans que les flammes aient pu être maîtrisées jusqu'à présent.

Dans les contreforts de la Sierra Nevada à Santa Marta, plus de deux mille hectares de bois secs, de cultures de café et de bananes ont été rasées par le feu, une situation similaire sévit dans le département colombien de l'Atlantico où le feu continue .

Dans la Patagonie Chilienne trois mille hectares ont été brûlés, bien que les brigades qui travaillent à l'extinction du feu aient réussi à maintenir les flammes dans le périmètre coupe- feu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19015-des-incendies-forestiers-en-colombie-et-au-chili-provoquent-de-grands-dommages-ecologiques>



Radio Habana Cuba